

Los hospitales granadinos operarán a los heridos de guerra bosnios que se encuentren en peores condiciones

La plataforma de ayuda a refugiados formaliza la colaboración con el Gobierno de Bosnia

Los hospitales públicos de Granada, de titularidad autonómica, realizarán intervenciones quirúrgicas a los heridos de guerra bosnios que se encuentren en peores condiciones al no poder recibir la asistencia médica adecuada. Este es uno de los acuerdos alcanzados entre

la Plataforma Granadina de Ayuda a Refugiados Bosnios y el Consulado de Bosnia-Herzegovina en Estambul, en representación del Gobierno de dicho país, que ha venido a formalizar la colaboración humanitaria de la provincia granadina con las víctimas de la guerra

que está destrozando los Balcanes. El convenio permite que voluntarios granadinos puedan desplazarse ya próximamente a Macedonia para hacer efectiva la ayuda a viudas y huérfanos y tutelar el campo de refugiados situado en las proximidades de Gostivar.

RAFAEL LOPEZ

GRANADA

Lorenzo Capellán, concejal del Ayuntamiento de la capital, y Enrique Moratalla, vicepresidente de Cruz Roja de Granada, han suscrito con el Consulado de Bosnia-Herzegovina en Estambul (Turquía), en su calidad de portavoces de la Plataforma Granadina de Ayuda a Refugiados Bosnios, un convenio de cooperación entre ambas partes para materializar la prestación de colaboración humanitaria de la provincia granadina con las víctimas de la guerra en Bosnia. El acuerdo fue firmado en la ciudad turca, convertida en un punto estratégico para facilitar apoyo a los refugiados.

A la luz del convenio, los hospitales de Granada integrados en la red del Servicio Andaluz de Salud procederán a lo largo de todo este año a practicar intervenciones quirúrgicas a los heridos de guerra que carecen de atención sanitaria digna y suficiente. La Delegación de Salud de la Junta en Granada se ha ofrecido a esta colaboración como modo de ayuda a las víctimas.

Los beneficiarios de esta acción serán enfermos ingresados en el hospital Bosnia-Herzegovina, ubicado en Estambul y habilitado por el Gobierno turco para rehabilitar a heridos de la guerra de los Balcanes. El centro carece del equipamiento más elemental, dado que Turquía se ha limitado a levantar el edificio mientras que los materiales dependen de la ayuda humanitaria. El hospital está plagado de lisiados, personas con brazos y piernas amputadas, parapléjicas y tetrapléjicas que en muchos casos no pueden ser operadas por falta de recursos adecuados.

Quienes se encuentren en condiciones más perentorias serán trasladados a Granada para ser sometidos a operaciones imposibles de realizar en Estambul. Bosnia-Herzegovina correrá, por su parte, con los gastos que se



Momento de la firma del convenio en el Consulado de Bosnia-Herzegovina en Estambul (Turquía).

deriven del traslado de los enfermos. Este programa estará coordinado por el concejal y médico José Martínez Olmos.

Además, la plataforma granadina efectuará gestiones ante la Hermandad Farmacéutica de Granada, los sindicatos de Salud de CC OO y UGT, la Delegación de Salud de la Junta y proveedores para recoger material sanitario y farmacológico y enviarlo al hospital de Estambul como medio de ayuda terapéutica.

Campo de refugiados

A este acuerdo firmado con los representantes del Gobierno bosnio se agrega otro suscrito también por las mencionadas partes —a las que se suma el Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL)—, que permitirá hacer efectiva la ayuda granadina a los refugiados bosnios en Macedonia. Esa colaboración será posible gracias a los fondos recaudados en Granada con motivo de la campaña huma-

nitaria puesta en marcha en la provincia, en la que se están volcando numerosísimos ciudadanos y entidades.

El objetivo del convenio es el de habilitar todos los recursos disponibles para que Granada tutele el campo de refugiados de Bunet, situado en las proximidades de la localidad de Gostivar, poblado mayoritariamente por viudas y huérfanos. El acuerdo contempla la posibilidad de que, «atendiendo a criterios de necesidad urgente», sean propuestos también otros campos de refugiados.

Así las cosas, y formalizada ya la relación entre la plataforma granadina y el Gobierno bosnio, la ayuda podrá comenzar a ser canalizada en breves fechas. El consulado de Bosnia-Herzegovina en Estambul se compromete, por su lado, a suministrar todos los contactos necesarios para hacer efectiva ese apoyo y a prestar toda su colaboración al personal granadino para poner en marcha el programa en Macedonia.

El convenio permite que los voluntarios, formados por el MPDL y granadinos en su mayor parte, puedan desplazarse ya próximamente a Macedonia para poner a andar el programa. De ese modo, está previsto que el próximo mes de febrero viaje hasta allí una delegación compuesta por miembros de la plataforma granadina, el MPDL, representantes del Gobierno bosnio, los propios voluntarios y la persona que asuma las funciones de dirección del programa en Macedonia, aún sin determinar definitivamente. Entonces, la ayuda aportada por los granadinos se hará realidad.

Enrique Moratalla expresó ayer su satisfacción por el devenir de la campaña, agradeció los apoyos recibidos y sentenció que Granada ha contado con «el privilegio» de haber sido la primera provincia española que suscribe con el Gobierno de Bosnia-Herzegovina un acuerdo formal de ayuda a las víctimas de la guerra.

Un hombre denuncia al Clínico por acusarlo de portar hachís en el estómago al confundir una radiografía

IDEAL
GRANADA

José J.F.; de 48 años, ha denunciado por presunta negligencia al hospital Clínico de Granada, cuyo equipo médico le acusó de portar tres bolas de hachís en su estómago tras realizarle una radiografía, cuyos resultados fueron confundidos con las pruebas practicadas a otro paciente, informó la agencia Efe.

En la denuncia, presentada en la comisaría de la plaza de los Campos de Granada, se afirma que en la noche del pasado lunes el afectado se desmayó en plena calle y fue trasladado en ambulancia al Hospital Clínico, donde le fueron practicadas varias pruebas como radiografías, distintos chequeos y análisis de sangre.

Tras conocer los resultados de las radiografías, el equipo médico que atendió a José J.F. le acusó de llevar tres bolas de hachís en el estómago, lo que fue negado por el afectado.

José J.F. aseguró ayer a Efe que se sintió tratado «como un delincuente, ya que la amabilidad del equipo médico cambió tras los resultados, en que todos me instaron a que confesara la verdad por mi bien, y yo no podía salir de mi asombro porque en mi vida he fumado ni un solo porro», subrayó.

Ante esta situación, el denunciante pidió que le repitiesen la radiografía y, tras insistir, los facultativos aceptaron y se evidenció la ausencia de droga en el estómago.

El afectado achacó esta situación a «un cambio, ya que seguramente había alguien que efectivamente llevaba las bolas de hachís y, en un momento determinado, cambiaron las radiografías». Tras reunirse con uno de los responsables del centro hospitalario, José J.F. fue advertido de que se abriría una investigación para esclarecer los hechos, según aseguró.

Pese a ello, decidió presentar una denuncia para «evitar que casos como éste vuelvan a repetirse», ya que, según aseguró, «pasé muy mal rato, del que todavía tengo secuelas: estoy muy nervioso y padezco taquicardia», subrayó José.

■ Ampliado el plazo para pedir ayudas para rehabilitar viviendas en Granada.—El Ayuntamiento de Granada ha ampliado hasta el día 7 de febrero el plazo de presentación de solicitudes para la obtención de ayudas a la rehabilitación de viviendas de acuerdo con la normativa vigente. Estas ayudas están destinadas a la conservación y mejora de viviendas en el término municipal de Granada, preferentemente las ocupadas por vecinos de los barrios del Zaidín y Haza Grande y que cumplan los requisitos establecidos al efecto. Las solicitudes deben presentarse en el registro general del Ayuntamiento.

REBAJAS
EN:
20%

Esquis • Fijaciones
Botas • Ropa de esquí
Zapatillas de deporte
Chandals y sudaderas

RECORD
DEPORTES

Su tienda amiga
Gran Capitán, 21.

Oferta especial
Esquis ELAN ULTRA
mas fijaciones LOOK
14.900 pts.

ALBANTA
Restaurante-Pub

OLLA DE SAN ANTON
MENU COMPLETO

- * Ensalada príncipe
- * Olla San Antón
- * Naranja a la granadina

Precio: 1.900 Ptas. - Días: 16-17-18
Reserva de mesas: **228585**
Ctra. de la Sierra, Km. 2. GRANADA